
 

平成 27年度 洋友会岐阜地区定期総会 報告 

発行者：吉田則義 

（会員数 160名＋4名（4月 12日現在）） 

 

（1） 平成 27年度定期総会報告 

4月 12日（日）に大垣フォーラムホテルで 48名に出席いただき定期総会が開催されました。 

ご来賓は 三洋電機労働組合 三洋直轄・広域連語支部の坂本執行委員長 

     安八町議会銀委員 野中裕一郎様 

     全労済岐阜県本部 豊田本部長と洋友会担当の桝田様 

     東海労働金庫   大垣支店の小澤支店長と洋友会担当の村瀬様 

の 6名にご出席いただき、それぞれご挨拶を頂きました。 

特に坂本執行委員長からは、この 4月 1日付けで三洋社員のパナソニックへの転籍、三洋 

電機や三洋電機労組の状況や今後の方向などについて判りやすくご説明を頂きました。    

三洋電機からは 人事総務センター 総務人部の石橋総務部長 からのご祝辞を郵送して 

いただきました。 

 

定期総会の議案である 26年度活動報告、会計決算報告、会計監査報告、27年度活動方針 

と会計予算などにつきましては、先日会員の皆様に送付いたしました「定期総会議案書」 

に基づいてご審議いただき、全会一致でご承認いただきましたことをご報告致します。 

 

27年度は新しい取り組みとして洋友会本部の方針の下、「使用済みカード類収集活動」を 

スタート致します。 

使用済みプリペードカード類、切手（未使用、使用品共）、書き損じハガキ、外国コイン 

などをご家庭で保管いただき、洋友会活動参加時に役員へお渡しください。 

総会後の懇親会は大いに盛り上がり、それぞれに情報交換や懇親を深めておられました。 

懇親会では新規会員の山田義憲さん、山中良泰さんにはご挨拶を、辻雅宏、武藤彰さん、 

北田良夫さんにもお元気なスピーチを頂きました。 

 

（2） 連絡事項 

① パナソニック関西オープン男子ゴルフ（名神八日市カントリー） 5月 21日～24日 

の優待入場券を洋友会本部より入手しています。 

希望者には 5月 19日（火）の月例会でお渡しいたします。 

希望者多数の場合はくじ引きとなります。 

 

② 5月、6月の月例会日程についてのご注意 

先日送付の「27年度定期大会議案書」の中の 27年度年間活動計画で 5月、6月の例会は 

5月 19日と 6月 16日となっています。 

本来は第 3水曜日ですが、安八町の行事で会議室の確保ができず、5月と 6月は第 3火曜 

日となっています。 

5月の月例会は５月 19日（火）、6月の月例会は 6月 16日（火）となっています。 

どうぞお間違いのないようにお願い致します。 

                                      ―以上― 


